



22.01.2020

FÜR SIE UNTERWEGS

Gleich zwei Branchenhöhepunkte stehen in dieser Woche an. In wenigen Stunden wird in Berlin der DAT-Report 2020 vorgestellt und morgen startet der Deutsche Lackierertag. Zwei Events, über die wir natürlich top-aktuell berichten. Das heißt für uns: Koffer, Mikro und Laptop schnappen und auf nach Berlin.

Der Jahresbericht der Deutschen Automobil Treuhand gilt als Kompass und Stimmungsbarometer für die Branche und wird jährlich mit Spannung erwartet. Für das Autojahr 2019 wurden knapp 4.000 Pkw-Halter zu ihrem Verhalten rund um Autokauf und Werkstattbesuch befragt. Die Ergebnisse werden heute in der Microsoft-Zentrale präsentiert – wir berichten über [Facebook](#) und [Twitter](#). Eine ausführliche Analyse, wie sich die Unfallschadenreparatur entwickelt hat und wie DAT-Chefautor Dr. Martin Endlein die Lage für die K+L-Betriebe einschätzt, lesen Sie morgen in unserem Extra-Newsletter zum DAT-Report.

Nur einen Katzensprung entfernt liegt Ludwigsfelde, wo morgen der Deutsche Lackierertag im EHH Autozentrum stattfindet. Am Freitag steht das Event ganz im Zeichen der Digitalisierung. Am Samstag rückt dann das Thema Fachkräftemangel in den Fokus. Beim Talk „Hart, aber Fair“ diskutiert Chefredakteur Christian Simmert gemeinsam mit Betriebsinhabern, Auszubildenden und Branchenkennern über Strategien, wie Unternehmen Lehrlinge und Fachkräfte in Zukunft gewinnen und halten können.

Eine spannende Woche – nicht nur für uns, sondern auch für die K+L-Branche. Auch in der nächsten Woche geht es mit aktuellen Meldungen weiter. Wir haben für Sie die neuen DEKRA Stundenverrechnungssätze analysiert und bringen am Dienstag unser nächstes Spezial. Damit Sie einfach besser informiert sind.

Carina Hedderich